
 

 

第 1188 回例会 2024 年 1 月 23 日 

□司  会          宮原 宏一君 

□開会点鐘              清水 一典君 

□R ソング  「国歌斉唱」 「我等の生業」 

□慶  祝 

 

  誕生日祝  

 笠原 一洋君   

合原 亮一君 

 

 創立記念祝 ㈱ガリレオ 合原亮一君 

□ラッキー賞 

 

 

 提供者 吉田 穰君 

    「会津土産」 

       斉藤 仁君  飯島伴典君 

□委員会報告 

  「ロータリーの友」紹介  

水野泰雄君 

 

  「書き損じハガキ」のお願い  

職業・社会奉仕委員長 北村久文君 

 

 「次年度事業アンケートのお願い」 

     会長エレクト 吉田 穰君 

 

 

 

               清水 一典君 

 

皆さん、今年もよろしくお願いいたします。あ

けましておめでとうと言うには、気持ち的に言い

づらい年明けになってしまいました。元旦の夕方、

能登半島地震 ２日の航空機衝突事故 新年の始

まりから出鼻をくじかれてしまい、多くの国民は、

驚きと恐怖・不安そして絶望感等様々な感情が込

み上げてきたと思います。亡くなられたかたがた

のご冥福をお祈りし、ご遺族の方々に心よりお悔

やみ申し上げます。そして、被災されたすべての

方々に心よりお見舞い申し上げます。私達ロータ

リークラブ２６００地区も義援金３００万円を送

金する予定です。六文銭ロータリークラブも出来

るだけの支援が出来ればと思いますので、ご協力

お願いいたします。 
さて、気が重くなる大変な出来事に対して我が

家では去年６月次男夫婦に子供が生まれまして、

さらに１月１８日に長男夫婦にも子が生まれまし

た。私たち夫婦に念願の孫が生まれたことはとて

もうれしく感謝でいっぱいです。多分、孫育てが

私の生きがいの一つになると思います。 
今期のロータリー活動もあと５か月少々にな

りましたが、出来ることを着実に行動し少しでも

世のため人のためになれればと思いますので、皆

さん引き続きよろしくお願いいたします。 

 

               水野 泰雄君 

１. RI より 

・ROTARY 1 月号 

２. 米山奨学会より 

・ハイライトよねやま 286 号 

・11 月の寄付金傾向 

例 会 日 誌 

会 ⾧ 挨 拶 

幹 事 報 告 



 

 

第 1188 回例会 2024 年 1 月 23 日 

慶祝・ロータリーの友紹介 
公共イメージ・情報委員会の日 

  

３. 地区事務所より 

・能登半島地震支援金のお願い 

・R 財団寄付金明細表 

・交換学生スキーの集い IN 白

馬のご案内 

４.さくら国際高校より  

 ・さくら新聞発行のお知らせ 

５.名誉会員山﨑博太様奥様より 

・博太先生訃報のお知らせ 

６.年賀状 

                            

 

 

                斉藤  仁君 

清水一典君  皆様今年も宜しくお願い致します。

杉山先生本日は卓話宜しくお願

い致します。 

水野泰雄君  新春初の上田六文銭 RC の例会で

す。今年も皆様よろしくお願い

申します。 

斉藤 仁君  新年明けましておめでとうござい

ます。杉山先生本日はよろしく

お願いします。 

笠原一洋君  年賀 本年もよろしく。 

北村久文君  本年もよろしくお願い致します。 

松澤一志君  今年も宜しくお願いします。 

中澤信敏君  杉山先生よろしくお願いします。 

西澤尚夫君  本年もよろしく。 

生川秀樹君  新年早々良くないことが続いたた

め、日曜日に厄払いに行ってき

ました。本年もよろしくお願い

します。 

杉山 裕君  遅くなりましたが本年もよろしく

お願いします。 

飯島伴典君  今年もよろしくお願いします。 

山崎芳雄君  本年もよろしくお願い致します。

今月浜省のツアーコンサート２

回行って 71 才の浜省にパワーを

もらって来ました。 

吉田 穰君  先週末新潟から奥会津を回ってき

ました。今年は雪も少なく暖冬

の影響でしょうか？地球温暖化

心配です。 

合原亮一君  やっと自治会長が終わり、暇にな

りました。 

 

ニコ BOX 喜投額 1/23:21,000 円（目標:17,000 円／回） 

今年度累計:348,000 円（進捗率:97.4%／21 回） 

 

 

オンライン資格確認について 

           杉山 裕君 

現行の健康保険証の

発行は令和 6年 12月に

終了し、マイナ保険証

を基本とする仕組みに

移行する予定です。令

和 5 年 4 月よりオンラ

イン資格確認の導入が原則として義務付けるこ

ととされたので私の診療所もそれに間に合うよ

うに準備しました。4 月 2 日が緊急医だったの

で、緊張してその日を迎えましたがマイナンバ

ーカードで受診する人はいませんでした。その

後 4 月にマイナンバーカードで受診する人は数

人いましたが、最近はあまりいません。紙の保

険証が廃止になればマイナンバーカードに移行

していくと思いますが、現在屋外で診察してい

る感染症の患者さんの資格確認をどうするか考

慮中です。また場合によっては新生児の時期か

らマイナンバーカードが必要になるケースも考

えられるので、小児科領域でも問題ないように

制度を考えていただければと思います。 

 

 
 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  20 3 0 85.00％ 

前々回 19 7 2 73.68％ 

肥田野秀知君 宮原 宏一君 斉藤惠理子君 

出席・会報・ニコ BOX 報告 

2 月 6 日例会予定 

会 員 卓 話 


